

2<sup>o</sup> Netty-Jeanne-Andrée-Valentine de Montherot, née le 8 août 1816, mariée le 12 janvier 1835, à Barthélemy-Marie-Ernest Guillet, comte de Chatellus, chevalier de Saint-Grégoire-le-Grand, fils de Marie-Thomas-Guillet de Chatellus et de Benoîte-Joseph Dufournel.

De leur mariage sont nés :

- A. François-Joseph-Charles Guillet, vicomte de Chatellus, marié à Elisabeth de Chabenot de Bonneuil.
- B. Jeanne-Claudine-Guillet de Chatellus, épouse d'Humbert Henri, comte de Lambilly, capitaine d'Etat-major, chevalier de la Légion d'Honneur.
- C. Marie-Gabrielle-Valentine, femme de Roger de Chabenot, vicomte de Bonneuil.

En secondes noces, François de Montherot s'est marié le 14 mai 1821 (1), avec Marie-Suzanne-Clémentine de la Martine (2), fille de Pierre de la Martine cadet, chevalier de Prat, et de Françoise-Alix des Roys, qui lui a donné le fils qui suit :

VII. Jean-Charles de Montherot, né le 21 février 1822, lequel, à l'aurore des plus brillantes espérances fondées sur une haute intelligence et un esprit solide, ministre plénipotentiaire à Bade, est décédé à Carlsruhe le 2 janvier 1862.

De son mariage, le 12 mars 1849, avec Noémie-Marguerite-Sidonie-Blanc, née le 23 décembre 1829, fille de

(1) Acte reçu Foillard, notaire à Mâcon.

(2) Marie-Suzanne-Clémentine de la Martine a été baptisée le 3 juin 1797 : furent parrain Jean-Baptiste de la Martine prêtre, et chanoine de l'église de Mâcon, son oncle, et marraine Marie Suzanne de la Martine, sa tante. Elle est décédée à Mâcon le 12 août 1824.